

みのり

令和5年2月24日 発行者 新島 邦彦



〈 一年間のまとめをしっかりと！ 〉

まもなく2月が終わろうとしています。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言いますが、3学期があっという間に過ぎてしまいそうです。

子どもたちは、自分で立てた目標に向かって、このまとめの学期を過ごしています。家庭での生活や学習への取組を充実させている子どもも増えているようです。保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。

また、授業参観、その後の懇談会でもたいへんお世話になりました。ありがとうございます。次年度の役員さんをお引き受けいただいた保護者の皆様には、どうぞ、よろしくお願ひ申し上げます。

今年度残りの学校生活において、子どもたち一人一人が、ますます「自ら進んで学び、相手を思いやる心をもって、明るく元気でたくましい子」になることを願って、教職員一同、引き続き全力で応援していきます。保護者の皆様、地域や関係団体・諸機関の皆様におかれましても、引き続きのご指導・ご支援をよろしくお願い申し上げます。

見守り隊の皆様には、朝に夕に寒い中、子どもたちのための見守りに携わりいただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございます。

〈3月の主な行事予定〉

1日(水) ・ 事務処理日①(B5)、4年性教育授業	14日(火) ・ 児童集会
2日(木) ・ 集金日、学校運営協議会、館林高校レスリング部デモンストレーション	16日(木) ・ A5、朝会(表彰)、大掃除
3日(金) ・ 事務処理日②(B5)	22日(水) ・ B3(給食なし)、5年卒業式準備(弁当持参)
6日(月) ・ 委員会	23日(木) ・ 卒業式(1~4年 9:30 下校)
7日(火) ・ 事務処理日③(B5)	24日(金) ・ 令和4年度修了式、離任任式、PTA会計監査
8日(水) ・ 3・4年芸術鑑賞教室	27日(月) ・ 年度末休業日(~31日)
9日(木) ・ 事務処理日④(A5)、読み聞かせ	
10日(金) ・ 校外学習(特別支援学級)	

〔 薬物乱用防止教室 〕

6年生は、元警視庁の警察官で薬物乱用防止指導員の方を講師に招き、薬物の恐ろしさや健康への影響、薬物乱用に巻き込まれないための生活などについて学びました。



〈 感謝のつどい 〉

日頃からお世話になっている各種団体等の代表の皆様をお招きし、児童からのお礼の手紙とお花をプレゼントしました。

子どもたちには、地域の一員として、自分たちからも地域のためにできることを考え、進んで行動できる子に育ててほしいと願います。



〔 車椅子・手話の体験 〕

5年生は、総合的な学習の時間で、「みんなにやさしい地域づくり(福祉)」に取り組んでいます。障がいのある人や支える人たちの思いや願いを知り、共に生きるために必要なことや自分たちにできることを考えたり、資料や情報収集、調査を通して、みんなにやさしい地域づくりについて考えたりしています。



〔 4年生万引き防止教室 〕

担任の先生とスクールサポーターにより授業形式で万引き防止教室を行いました。

授業では、友達に万引きを誘われた場面や警察に呼ばれた場面などでの気持ちを話し合ったり、スクールサポーターからの実例に基づく話を聞いたりしながら、正しいことは勇気をもって行い、正しくないことは勇気をもって断る態度が大切であることを学びました。



〔 館林版英語村プロジェクト事業 「All English Day」 〕

館林市では、複数のALTが各学校を訪問する日を「All English Day」とし、教室や廊下での挨拶、給食時の校内放送など全て英語で行っています。本校でも1月に実施されました。

ねらいは、「ALTとの交流体験をとおして、異文化にふれ、多様性を理解する。」「楽しみながら英語に慣れ親しむ。」「授業で学んだ英語表現を実際のやり取りの中で活用することで、実践的コミュニケーション能力を高める。」の3点です。

今回のテーマは、世界の食べ物を知ろう!(Got to know food around the world!)でした。



さわやか あいさつ こころの えがお